

しんぶん
赤旗

日刊 ●月 3497円
日曜版 ●月 990円

南地域後援会は本町・寿・緑・若松・栄・白山・船戸・新田がエリア

連絡をいただければ「しんぶん赤旗」の見本を届けます



しらかば

日本共産党我孫子南地域後援会
発行責任者 木村 文次

9月議会報告 傍聴記

学区統廃合・防災・公共施設の安全

9月議会は、9月2日から9月27日まで開催されました。

岩井議員の質問



岩井議員は2つの質問をしました。

1つ目は、第4次総合計画基本構想・前期基本計画について

7月29日の火災で延焼した湖北小学校体育館の解体・建替えや我孫子新田地区の改訂方針、西部福祉センターの廃止、布佐・新木間の市民の足を確保するバス路線など課題が山積みで、前期基本計画の検討が必要ではないか。…前期基本計画の中で進める。

2つ目は、我孫子市学区統廃合・小中一貫校問題について

①統廃合は、総務省の「公共施設等総合管理計画」との関係があるか…関係ある。

・統廃合の規模の基準は…学級数が基準。
②3校一体となる学校の

今後の地域コミュニティは…今後協議を図る。

③教育委員会は「子どもの権利条約」に基づき、子どももアンケートのかわりで参加させて欲しい…大人の責任で考えるべき、課題をクリアして決まった子どもに示したい。

④新校舎予定地(布佐小)について安全のためにボーリングを含む徹底した調査を…必要に応じて調査する。



我孫子市役所

⑤布佐中・布佐南小の残る施設の管理・防犯・防災について…今後検討。

⑥徒歩通学が望ましいが、遠距離の場合、スクールバス通学となるのか…市の基準では、徒歩通学は小学生は1.5km以内、中学生は3km以内。

⑦今後の統廃合について…今のところない。必要な場合は、検討委員会を組織して進める。

船橋議員の質問



船橋議員は3つの質問をしました。

1つ目は、防災・減災について

①高齢者や障害者宅の家具などの転倒防止対策について、転倒防止事業に補助金を。また転倒防止事業を市内のシルバー人材センターや建築組合に委託しては…

補助金制度は考えていない。転倒防止対策は大事なことであり、啓発を行うことが重要。自分で行うことが困難な方は「高齢者なんでも相談室」やケアマネージャーに相談すれば事業者を紹介し支援する。

②小中学校の教室等の棚やロッカー等の転倒防止対策は…学校では月一回安全点検を行っており、危険箇所は速やかに改善に努めている。
2つ目は、市内公共施設

設の階段等危険個所の点検について

①8月のアビスタ階段での転落事故について…心よりお見舞いと共に一日も早い回復をお祈りします。事故を受けて中央階段に屋外用のスリップ防止テープを貼り、雨天時には、入り口付近に足元への注意喚起を掲示し足ふきマットと濡れた傘をビニール袋に収納する対策を行う。

②市内公共施設の階段の点検を…今後点検を実施する。降雨で濡れた時の対策も検討する。

南海トラフ地震発生も懸念されている。昨今、震災発生時は我孫子市でも避難所の開設はされますが、避難所の収容人数が限られているため、建物倒壊などで住居に住めなくなつた方が優先されます。

そのためマンションの住民は避難所に行つても「建物が残っていればマンションで避難生活をしてください」と追い返される可能性もあり、避難所での物資の支援が受けられないかもしれません。

3つ目は、だれもが住み良い町へ

我孫子駅の「みどりの窓口」の再開を願う…市ではJR東日本にみどりの窓口廃止を受けて要望したが、新型コロナウイルス以降減少した利用者が戻っていないという回答だった。(しらかば編集部)

トイレの備蓄、忘れていませんか？

厚生労働省によれば成人一日一人あたりの必要水量は2.5ℓ。また経済産業省によれば一人あたり35回分(7日分として)の非常用トイレの備蓄が必要といわれています。



特に非常用トイレは一番重要な防災備品ともいわれており、食べ物・飲料と同様にトイレの備蓄も大切なのです。(緑S)

日本共産党我孫子市議団のホームページのサイトは <https://jcp-abiko.com/> です。スマホのQRコードはこちらから。→

オオバン

今年8月には店先から米が消えていました▼現在、店先に米は戻りましたが5kg入りで3千円以上の高値で売られています▼原因は昨年的高温の影響で米の供給量が減っていたのと、南海トラフ地震臨時情報発表後の地震に備えた買い置き等といわれています▼現在は新米を「先食い」して供給している状況で、このままでは来年も同じことが起こる可能性があるといわれています▼米の価格の高騰の直接の原因は1990年代、アメリカと財界の圧力で米の輸入を自由化した「食糧法」を廃止したことです。国は米の生産責任を放棄し市場任せの政策を進めてきました。これが米の価格が乱高下する要因です▼また米の生産を減らし続けた「減反政策」で米の生産を抑制してきました▼米の価格が高騰しても農家ももうかるわけではありません。60kgあたりの概算金は約1万8千円で、2万円で売れないと元が取れないといえます。肥料などが高騰しコメ農家の時給はわずか10円で離農する農家が増えています▼国民の主食と農家の暮らしを守る政策を！(T)

石川・能登豪雨災害で犠牲になった方々へのお悔やみと、被災された方々に心からのお見舞いを申し上げます。

2024 総選挙で自民政治をもとから変えよう



田村智子委員長

自民党政治の行き詰まりと日本共産党

行き詰まって政権を投げ出した岸田首相に代わり石破政権が誕生しました。

しかし、石破氏は裏金、統一教会問題の再調査を否定し、経済問題でも打開策を示せません。タカ派・改憲論者で知られる石破氏は、アジア版NATO、「核共有」を掲げ、軍事同盟強化と大軍拡、9条改憲と危険な方針を公言しています。

一方、維新の会、国民民主党などの補完勢力は、日米軍事同盟強化、大軍拡、改憲の旗を振り、自民党政治を促進し、「改革」の名のごまかしが明らかになりました。

こうした政治状況のもとで、財界・大企業の利益最優先、アメリカいいなり・日米軍事同盟絶対の自民党政治のゆがみを大本から変える大改革を進める日本共

産党の先駆的立場が際立ちます。

腐敗政治の一扫を

日本共産党の躍進は、腐敗政治を一扫し、政治に信頼を取り戻すもつとも確かな力となります。

裏金問題で自民党を窮地に追い詰めたのは、日本共産党と「しんぶん赤旗」です。また企業・団体献金の禁止を一貫して主張し、実践してきた党です。

大企業・大金持ち優遇へ 週から暮らし優先へ

日本共産党の躍進は、大企業・大金持ち優遇から、暮らし優先へと政治を変え、最良の保障です。

貧富の格差拡大は自民党政治による「人災」です。暮らし優先で包括的な政策を明らかにしているのは、日本共産党だけです。

外交の力で平和を

日本共産党の躍進は、日米軍事同盟絶対の戦争国家づくりを止め、憲法9条を生かした外交の力で平和をつくる一番の力です。

「日米同盟」の4文字が唱えられると思考停止に陥ってしまう政治が蔓延しています。これによいのか、日本共産党は軍事同盟にたよらず、外交で平和をつくる活動に力をそいできました。

気候危機から人類の生存を守る政治へ

日本共産党の躍進は、気候危機から人類の生存を守り、国民の命と暮らしを守る上でも、大きな力となります。

「原発はすみやかにゼロ」「石炭火力は30年までにゼロ」これが日本共産党の政策です。電力業界や財界からの企業・団体献金とは無縁の党だから言えることです。

日本共産党の躍進を

総選挙の公示は15日、投票日は27日となります。

小選挙区では千葉13区で「柏崎すえと」「さんが予定候補者となりました。

比例とともに日本共産党の躍進を！

(しらかば編集部)

しらかば文芸欄 25 川柳・寿 佐藤権兵衛

沖縄の悲劇永久にわすれない
校庭が火葬場になる原爆屍
危険です日米安保の現在地
アメリカの敷いた路線に乗る阿呆
安保三文書が戦争参加急ぎ立てる

常磐線あれこれ 44

415系1900番台が将来導入する計画の東海線で使用された当時、既に東海線でも常磐線での試行。線で使用されていた「2階建てグリーン車」は着席定員の向上(従来の2倍の定員)に貢献しました。



415系1900番台

電車を2階建てにして、座席が増えて大勢の乗客が座って楽々通勤できる「2階建て普通車」という新しい発想で登場した415系1900番台でしたが、その後は増備されませんでした。



「シンビジウム」

若松・高橋祥子

発想からでした。試行の結果、構造的にも2階建ての普通車は可能でしたが、東海線での遠距離通勤輸送ではずっと立ちっぱなしになる乗客や、ドアが2つの車両は乗降時間がかなり遅延の原因となりました。最終的に通勤輸送用の車両に2階建ての普通車を導入するのは無理との結論になりました。登場からわずか15年の短い生涯でした。



東海道線215系

になりました。降り降り時間に掛かることはラッシュ時間帯では致命的です。しかし特急料金不要で定員制の通勤ライナー等には有効であると判断して、後にオール2階建て10両編成の215系が東海道線に登場しました。